



Real Xolotlán F.C. se viste de azúcar para jugar con energía

Como parte del compromiso con sus partes interesadas, Corporación Montelimar y Cogeneración Green Power están apoyando el fortalecimiento del equipo de fútbol de segunda división de San Rafael del Sur, Real Xolotlán F.C.

El apoyo consistió en la donación de 25 uniformes deportivos para los integrantes del equipo, quienes participan en la segunda liga de mayor importancia a nivel nacional, en la que se juegan el título un total de 28 equipos adscritos a la Federación Nicaragüense de Fútbol (FENIFUT).

Del mismo modo, realizaron la entrega de 30 sillas para mejorar las condiciones del espacio donde el equipo desarrolla sus diferentes actividades deportivas, tales como reuniones, talleres, entre otros.





"Mejorar las condiciones en nuestras actividades es de vital importancia, ya que impacta positivamente en nuestro desempeño, y las sillas que nos han donado ayudan mucho", comentó Cristopher Baltodano, Capitán del Club Deportivo.

Por su parte, Erick Vallecillo, Director Técnico del equipo afirma que, "tanto los uniformes como el mobiliario son necesarios para el equipo y son un respaldo de la empresa con el deporte; nos sentimos muy satisfechos con su apoyo y esperamos seguir contando con su ayuda".

Este tipo de contribuciones de Corporación Montelimar y Cogeneración Green Power, materializan su Estrategia de Responsabilidad Social, que dentro de sus prioridades figuran el aporte al desarrollo, el impacto en la calidad de vida y la sostenibilidad de las comunidades; brindando un respaldo a los jóvenes amantes de esta cultura deportiva, que a lo largo de los años ha caracterizado al municipio de San Rafael del Sur.

Con sus nuevos uniformes, los miembros del Real Xolotlán se vestirán de azúcar para dar lo mejor en el campo, juzando con energía.